

Politik

CDU-Abgeordneter Hardt erhält bei „Abgeordnetenwatch“ gute Noten

Aktualisiert: 09.07.15 - 13:06



Jürgen Hardt (CDU) hat neun von zehn Fragen im Internet beantwortet. Dafür erhielt er die Schulnote „sehr gut“. © Uli Preuss

Mit den Schülern in Nordrhein-Westfalen haben nun auch die Bundestagsabgeordneten Zeugnisse erhalten.

Pünktlich zum Start in die Sommerpause hat das unabhängige Internetportal abgeordnetenwatch.de Schulnoten für das Antwortverhalten der Volksvertreter vergeben. Die vier Parlamentarier aus dem Verbreitungsgebiet des Remscheider General-Anzeigers haben sehr unterschiedliche Antwortbilanzen. Der CDU-Abgeordnete Jürgen Hardt aus dem Wahlkreis Solingen – Remscheid – Wuppertal II beantwortete seit der Bundestagswahl im vergangenen Herbst neun der zehn an ihn gerichteten Fragen, was einer glatten Eins entspricht.

Klaus-Peter Flosbach (CDU) aus dem Wahlkreis Oberbergischer Kreis erhielt für die Beantwortung von vier der fünf gestellten Fragen eine Zwei. **Michaela Engelmeier-Heite** von der

SPD schnitt im Vergleich etwas schlechter ab: sie gab sieben Antworten auf neun Bürgerfragen, was einem befriedigend entspricht. Die Bürger aus dem Rheinisch-Bergischen Wahlkreis stellten ihrem Abgeordneten **Wolfgang Bosbach** (CDU) 27 Fragen, wovon dieser bislang keine inhaltlich beantwortet hat. Bosbach, derzeit der Vorsitzende des Innenausschusses des Bundestages, bekam deshalb für sein Antwortverhalten die Note Sechs. Der meistbefragte nordrhein-westfälische Bundestagsabgeordnete ist **Hermann Gröhe** von der CDU, der aktuell nur 5 von 84 Fragestellern Rede und Antwort gestanden hat (Note: „mangelhaft“). red

www.abgeordnetenwatch.de/blog/zeugnisnoten_2015